

令和3年3月8日

学生の皆さんへ

理事（教学担当）

「令和3年度授業開始に向けて」

いまだに新型コロナウイルス感染症の終息が見通せない現状で、皆さんの日々の生活は一変しているものと思います。令和2年度の授業は従前のような対面を主体とした授業が実施できず、学生生活においても行動様式が激変した一年でした。

本学における令和3年度の授業実施においては、これまでと同様な新型コロナウイルス感染症対策を講じることを前提に、今まで皆さんと共に集積できた経験や知見によりオンラインを効果的に活用した授業方法の工夫や改善を行います。具体には、学修機会の確保と学生間又は学生教員間の交流の機会確保に向け、出来る限り通学を前提とした対面授業の実施を進めたいと考えています。一方、これまでの経験で得た新たな学びの形としての授業のオンライン化も科目の特徴等に応じて推進し、単なる対面の代替えとしてではなく、時間と場所の制約がない、繰り返しの学びも可能な、効果的な学修の提供を目指します。

with コロナ時代のよりよい学びを実現するためには、学生と教員の相互の理解や協力が重要になります。大学から配信する各種お願いや行動制限等で通知している内容を遵守することを含め、ご協力をお願いします。

具体の授業科目ごとの開講予定は、教養教育科目、専門科目ともに現在調整中です。授業開始までには皆さんへ、メールやHP等でお知らせいたします。令和3年度授業の開始に向けて、様々な形態にも対応できるよう、各自で準備及び心構えをお願いします。